
                

  

１２月５日（月）に全校集会で吹奏楽部壮行会を行いました。１０日（土）に行われる福
島県アンサンブルコンテスト県北支部大会に参加する３グループによる演奏がありました。
まず、部長の佐藤由紀乃さんからは、「今まで練習を重ねてきたが、まだ時間があるので有

効に使ってさらに仕上げていきたい」とのあいさつがありました。その後、金管六重奏、木
管七重奏、木管三重奏の順番で演奏が行われました。今まで、部活動中の練習の音は聴こえ
てきていましたが、１曲すべてを聴くのは初めてでした。どのチームも現在のベストを尽く
した演奏ができたと感じました。コンテストは観月台文化センターで行われますので、お時
間が許せば足を運んでいただきたいと思います。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 

202２年１２月９日 

 

文責 八島 裕子 

県北中学校 

第２学年だより 

Ｎｏ．３３ 一人一人の個性とよさ

が輝く学年に！ 

 中学校最後のアンサンブルコンテストなの

で、練習してきたことを生かして、本番では

全力を出せるようにがんばりたいです。そし

て、県大会まで行けるように協力して演奏し

たいです。 

金管六重奏 髙橋 絢音さん 

 僕は、練習で先生から指導していただいた

ことを生かしてがんばってきました。去年は

銅賞だったので今年は金賞を取り、県大会に

出場したいです。これからの練習も気合を入

れて、できていないところを中心にがんばり

ます。 

木管七重奏 津田 空澄さん 

 今まで練習してきたことをきちん

と発揮して、本番では失敗をしない

ように、みんなで心を合わせて金賞

をとり、県大会にいけるようにがん

ばります。 

木管三重奏 鴨田みのりさん 

がんばります！ 

中央委員会から

LCプロジェクト

の見直しが提案さ

れました。授業前

の時間を有効に！ 

保健委員会からは

実演や ICTを活用

して感染症予防の

呼びかけがありま

した。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
１２月１２日（月） 

１ 月１  

２ 月２  

３ 月３  

４ 月４  

５ 月５  

６ 月６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１２月１３日（火） 

１ 火１  

２ 火２  

３ 火３  

４ 火４  

５ 火５  

６ 火６  

普通時程 給食あり 簡単清掃 部活あり 

 

１２月１４日（水） 

１ 水１  

２ 水２  

３ 水３  

４ 水４  

５ 水５  

６ 水６  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１２月１５日（木） 

１ 木１  

２ 木２  

３ 木３  

４ 木４  

５ 水１  

６ 水２  

普通時程 給食あり 普通清掃 部活あり 

 

１２月１６日（金） 

１ 金１  

２ 金２  

３ 金３  

４ 金４  

５ 金５  

６   

短縮時程 給食あり 簡単清掃 部活なし 

・SSW来校 

・完全下校１７：１５ 

・完全下校１４：２５ 

・書初め指導支援 

      ２－２ 

・完全下校１７：１５ 

・SC来校 

・書初め指導支援 

      ２－１ 

・完全下校１７：１５ 

・完全下校１７：１５ 

新生徒会役員による初め

ての全校集会でした！ 

進行は齋藤遥さん！ 

開会の言葉は野村鴻志さ

ん！ 

表彰披露の様子で

す！さらにがんばっ

てほしいです！ 

 

英語の授業でクリス

マスカード作成を行

いました！ 

 



 


